CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce @HectorPonce99



Claudia Ruiz y René Juárez llegan a Sinaloa

omo lo adelantamos en exclusiva en este espacio, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, estará en Culiacán el 15 de junio para sostener una reunión con productores agrícolas.

Ayer mismo, el gobernador Quirino Ordaz Coppel anunció la visita del mandatario nacional y detalló que la gira será para anunciar acciones y medidas para el campo sinaloense

se.
Ordaz Coppel destacó el respaldo del presidente Peña en temas como combate a la sequía y apoyo al sector ganadero. Además de respaldar los proyectos pendientes, como la presa Santa María y Picachos. Adelantó que el presidente regresará en septiembre para inaugurar el complejo militar El Sauz.

Campaña. La cargada priista se empezó a sentir en Sinaloa. El día de hoy estará en Mazatlán la secretaria general del CEN del PRI, Claudia Ruiz Massieu, en recorridos por colonias arropando a las candidatas de la zona sur del estado. Mientras que el dirigente nacional del PRI, René Juárez Cisneros, llega el domingo para realizar una gira por el centro norte de la entidad.

Juárez Cisneros tiene agendada gira por la ciudad de Guamúchil, en donde acompañará a candidatos del tricolor y atenderá a medios; en Guasave tendrá una comida privada con la clase política de la región y cerrará en Los Mochis en un evento masivo con la militancia y simpatizantes priistas en el Centro de Usos Múltiples, mejor conocido como CUM

Por su parte, Claudia Ruiz tiene programado en Mazatlán una intensa agenda para recorrer colonias populares y cerrar este viernes con una cena con empresarios. Se quedará a dormir en el puerto.

Esto es parte de una intensa estrategia de cierre de campaña en Sinaloa para respaldar a los candidatos priistas; como lo adelantábamos ayer, el domingo 17 de junio estará en el estado José Antonio Meade.

Nos comentan que el candidato priista tendría un fuerte cierre de campaña en la entidad y buscaría mostrar músculo con los sinaloenses.

Elecciones. El candidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, cerrará campaña en Culiacán el próximo martes 19 de junio. El evento masivo será enfrente de Catedral a las 10 de la mañana.

Ese mismo día estará cerrando campaña en La Paz, Baja California, y Tepic, Nayarit. Desde el primer círculo de López Obrador nos confirman que habrá sorpresas para los sinaloenses. Así que muy atentos.

Culiacán. El pasado jueves hubo uno de los más interesantes debates de candidatos, se dieron fuerte, pero con propuestas los aspirantes al Congreso estatal por el Distrito 17. Muy destacada Paola Gárate Valenzuela, del PRI; la joven tiene experiencia y oficio político. También fue muy vistoso el festejo del polémico Serapio Vargas Ramírez, del PAIS, que tuvo una gran porra.

Evento. El próximo lunes 11 de junio esta casa editorial organizará en la ciudad de Los Mochis El Debate de Ideas y Propuestas 2018 con las candidatas al Senado Imelda Castro, de Morena; la independiente María Guadalupe; Rosa Elena Millán, del PRI; y Sylvia Treviño, del PAN. El evento se realizará en el Centro de Innovación y Educación de Los Mochis a las 10:00 horas. Como lo habíamos adelantado en el pasado debate entre los candidatos al senado, se espera un gran debate entre las cuatro mujeres que destacan por su profesionalismo y amplia trayectoria.

Festejo. Ayer el periódico EL DEBATE conmemoró el Día de la Libertad de Expresión con misa matutina y una comida para los trabajadores. Se recordó la importancia de la profesión de informar. Enhorabuena para todos los que tienen el privilegio de ejercer esta apasionante profesión.

Memoria Política. "Para ser periodista hay que ser buena persona ante todo", Ryszard Kapuscinski.

Deberán dar acceso a perros guía a todos los espacios

• El Congreso aprobó reformar la Ley de Protección a los Animales, que garantiza condiciones óptimas para el desenvolvimiento de discapacitados

n la sesión ordinaria de ayer en el Congreso del Estado se aprobó por unanimidad reformar la Ley de Protección Animal, a fin de que todas las personas que tienen una mascota de acompañamiento puedan ingresar a todos los lugares.

La iniciativa que fue presentada por Misael Sánchez Sánchez, diputado del Partido Verde Ecologista, quien busca que se garantice el libre acceso de personas discapacitadas a cualquier lugar, sin que se les restrinja el acceso; porque se promueve el ingreso de animales a todo tipo de espacios, sin importar que sean públicos o privados.

Con esto se pretende evitar que las personas que usen perros guías para desplazarse sean discriminados al impedirles el ingreso con los animales que los acompañen.

→ Finalidad

"El fin de esta iniciativa es que puedan acceder a los espacios públicos y no les prohíban los accesos", recalcó Sánchez. Además de la iniciativa que fue aprobada, en el Congreso se encuentra

en análisis otra que

COSI TACOS DE MIXIOTE

> Los perros como este podrán ingresar a todos los lugares, sean públicos o privados.

«Es para personas que no se pueden valer por sí mismos y hay que entender; tiene carácter no discriminatorio»

> **Misael Sánchez** Diputado del Verde

busca dar de tres meses a un año de prisión y de 50 a 100 días de multa a quien omita dolosamente cuidados de un animal de compañía a su La reforma cargo. impulsada por el legislador del Verde es para adicionar el artículo 364 al Código Penal del Estado de Sinaloa. Contempla que cuando un animal por omisión ponga en peligro la salud de otro animal o

de persona alguna se haga acreedor a dicha sanción. Al momento de presentar la iniciativa, Misael Sánchez argumentó que la propuesta nace a raíz de los ataques que se han presentado por parte de mascotas en contra de ciudadanos, y que al existir cientos de gatos y perros, esto genera más probabilidades de sufrir algún ataque.



> Diputados durante la sesión de ayer.

Congreso busca reforma para iniciar periodos ordinarios en días hábiles

La Junta de Coordinación Política del Congreso local (Jucopo) presentó una iniciativa que busca reformar la Constitución local para que el inicio de periodo ordinario sea un día hábil y no en inhábil, como hasta hoy se hace; es decir, en Sinaloa los periodos inician el 1 de octubre y 1 de abril, sin importar qué día de la semana caiga.

Con esto, el periodo iniciaría un martes o jueves cuando sesiona el Congreso del Estado.

A esto, Víctor Corrales

Burgueño, presidente de la Mesa Directiva, dijo que el cambio no implica mucho, ya que solo se requiere cumplir con la ley, pero además se busca que exista el quórum legal para sesionar. Se piensa en quienes asisten como observadores.